

小中学校の熱中症対策について

エアコンに代わる熱中症対策をこれまで講じているか伺う。

学校からの要望により、熱中症の危険度を指數で表示する温湿度計や扇風機を配置しているほか、熱中症による事故の防止対策として、適切な水分補給のほか、特に暑い日に無理な屋外活動を行わないといった基本的な事項を徹底するよう各校に通知を行っています。

ユネスコ(世界遺産)のまちとしての取り組みについて

「ユネスコ(世界遺産)のまち」として国内外に積極的にアピールし、目に見える媒体を駆使して、広く情報発信していく考えはないか伺う。

大日堂舞楽と花輪ばやしがユネスコ無形文化遺産として登録され、多くのメディアで取り上げられたことにより、入込客数の増加につながったほか、本市の知名度アップにも効果があつたものと認識しております。こうした中で、北海道・北東北の縄文遺跡群が世界文化遺産の国内候補として推薦されたことは大変喜ばしいことであります。

一方で、県内の3行事においては秋田市、仙北市と連携した事業を開催し、5月に開催された「これが秋田だ!食と芸能大祭典」に参加しています。こうした取り組みは知名度の向上や交流人口の拡大などの面で、効果があると考えており今后も積極的に取り組んでまいります。

の中に入つておりません。

倉岡 誠 議員

(誠心会)



質問した項目

- 出生率の向上について ■小中学校の熱中症対策について
- 鹿角市における働き方改革について ■「ユネスコ(世界遺産)のまち」としての取り組みについて ■総合教育会議について
- 森林環境税(仮称)と森林環境譲与税(仮称)について

安保 誠一郎 議員

(無会派)



質問した項目

- 花輪ばやしについて
- 農林業支援について

本市といたしましては、その優位性を存分に生かした地域活性化のための観光資源という二面性があるが政教分離という観点をどのように捉え、地域振興につなげていくのか見解を伺う。

政教分離は、国家と宗教が結びつくことがないよう、宗教組織等への公金の支出などが制限さ

花輪ばやしについて

花輪ばやしだけではなく、近隣の祭り行事を含めた広域的な取り組みは今後の観光事業に必要と思われるが見解を伺う。

東北3県、5行事にによる「東北山・鉢・屋台協議会」が10月5日に設立されると伺っており、

一方で、県内の3行事については秋田市、仙北市と連携した事業を開催し、5月に開催された「これが秋田だ!食と芸能大祭典」に参加しています。こうした取り組みは知名度の向上や交流人口の拡大などの面で、効果があると考えており今后も積極的に取り組んでまいります。

れているのですが、神社の例祭であつても、神社以外が行う行事であれば宗教行事には該当しないとされています。